
Die Finger dieses Hexers spinnen seine Riffs schnell über die Saiten der Gitarre hinweg.

Ich bin Rigo, neu an der Gitarre für Coven Call. Die Band begeistert mich mit ihren vielseitigen

Kompositionen und der erfrischenden Mischung aus Symphonic und Death Metal.

Ich habe zwei sehr begabte Schestern, die mich schon als Kind zur Musik brachten.

Bei den Pfadfindern hab ich dann die Gitarre aufgegriffen, bis ich schließlich meine erste Metal-

Band gründete.

Mein Ziel ist es, der Musik von Coven Call noch mehr Komplexität zu geben und das Publikum

live mitzureißen.

Musikalisch ziehe ich viel Inspiration von meinen Lieblingsbands. Ich versuche so prägnant zu 
sein

wie Led Zeppelin, so singbar wie Muse, so energievoll wie Blind Guardian, so progressiv wie Tyr

und so verspielt wie Ӕther Realm.

Abseits der Musik bin ich ein glühender Sammelkartenspieler. Besonders der handgezeichnete 
Dark

Fantasy Stil von Sorcery: Contested Realms hat mich gefesselt

The fingers of this warlock swiftly spin riffs across the strings.


I’m Rigo, Coven Call’s new guitarist. The band enchanted me with their versatile compositions 
and

their original blend of symphonic and death metal.

I have two very talented sisters who already introduced me to music in my early childhood.

I picked up playing guitar when I was with the scouts, until I eventually formed my first metal

band.

My goal is to add even more complexity to Coven Call’s music and to stir the audience during live

performances.

In my playing I pull a lot of inspiration from my favorite bands. I aim to be succinct like Led

Zeppelin, singable like Muse, powerful like Blind Guarding, progressive like Tyr and playful like

Ӕther Realm.

Outside of music, I burn for trading card games. I’m especially captivated by the hand-drawn dark

fantasy style of Sorcery: Contested Realms.


